

CONTRA EL COVID-19

Vacunación bivalente solo alcanza un 23% de cobertura en Ñuble

Ministerio de Salud implementó la campaña “Vacúnate con la Dupla”, junto con la dosis contra la influenza, que viene a reforzar la poca adherencia existente hasta la fecha.

DIEGO CHACANA
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Solo un 23% de la población objetivo en la Región de Ñuble se ha vacunado con la dosis bivalente contra el Covid-19 desde noviembre del año pasado, cuando comenzó la implementación de esta vacuna. Diversas autoridades regionales comentaron que el proceso “ha sido lento” y esperan impulsar la vacunación con una nueva campaña lanzada por el Minsal, llamada “Vacúnate con la Dupla”, que incluye tanto la dosis bivalente como la de la influenza.

Fue durante este lunes que se inició este nuevo proceso en Ñuble, con el objetivo de inmunizar a la población contra estas enfermedades, destacando la amplia cobertura existente en la región, pero también evidenciando los bajos números que han tenido las diversas campañas durante los últimos meses.

Al ser consultada, la seremi de Salud de Ñuble, Ximena Salinas, comentó que la vacunación con la dosis bivalente “en Ñuble y en el país ha ido lenta, más o menos en un 23% de cobertura y se hace un llamado a la población a que esta nueva campaña viene a reforzar esta vacuna también, porque la población se puede acercar y vacunar con la influenza y con la de covid. Esta campaña estará dispuesta hasta el 17 de mayo”.

85

por ciento es la cobertura que se espera lograr con la nueva campaña de vacunación contra la influenza, periodo que durará inicialmente hasta el 17 de mayo.

Vacunación se inició con personas en situación de catástrofe por los focos de incendios en las regiones de Ñuble, Biobío, La Araucanía y Los Ríos.



En cuanto a efectos colaterales de las dos vacunas administradas conjuntamente, la seremi comentó que “no se ha demostrado ningún efecto adverso, por lo que el ministerio confirmó que se pueden administrar las dos dosis de vacunas en forma simultánea”.

En esa misma línea, la directora (s) del Servicio de Salud de Ñuble, Elizabeth Abarca, detalló la baja implementación que ha tenido la vacuna bivalente en la población, ya que “existe una importante brecha, por lo que debemos ir mejorando. Así que queremos hacer un llamado a toda la población a que se puedan acercar a vacunar con la influenza en los más de 80 puntos dispuestos que están a lo largo de nuestra red asistencial de Ñuble, tanto en nuestros establecimientos, como en los operativos extramurales. Esto para que las personas se puedan acercar y seguir manteniendo la inmunización en toda nuestra población. Queremos estar preparados, porque se acercan las bajas temperaturas y las lluvias”.

Población objetivo

Los grupos objetivos de esta vacuna se suman también a los que mantenía la dosis bivalente. En una primera instancia, la dosis de la influenza va dirigida a mayores de 65 años, personas con enfermedades crónicas de entre 11 y 65, niños de los seis meses hasta quinto básico, trabajadores de la educación preescolar y escolar hasta quinto básico, familias de niños prematuros o con problemas de salud que sean menores de seis meses, cuidadores de personas mayores y se suman también los trabajadores de avícolas y criadores de cerdos.

Al respecto, el encargado (s) del Programa de Inmunizaciones, Víctor Cádiz, mencionó que “este proceso va a reforzar, tanto la vacunación contra el Covid-19 y la de la influenza y el llamado es a que la población se acerque lo antes posible. Todos los equipos de salud de los establecimientos públicos como también de nuestra seremi, están apoyando en terre-

Las dos juntas

En cuanto a efectos colaterales de las dos vacunas administradas conjuntamente, la seremi comentó que “no se ha demostrado ningún efecto adverso, por lo que el ministerio confirmó que se pueden administrar las dos dosis de vacunas en forma simultánea”.

no la vacunación en los colegios, empresas, lugares de trabajo, para poder acercar esta vacunación a quienes lo requieran”.

Esta campaña de vacunación se extenderá por un periodo de dos meses, hasta el 17 de mayo, o hasta lograr un 85% de cobertura en los grupos de riesgo. Este año, además, el plan se inició con personas en situación de catástrofe por los focos de incendios en las regiones de Ñuble, Biobío, La Araucanía y Los Ríos.